



---

## **D. Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos, investido Doctor Honoris Causa por la Universidad Pontificia de Comillas ICADE**

En un solemne acto académico el decano del Colegio de Abogados de Madrid, D: Antonio Hernández-Gil Álvarez-Cienfuegos, ha sido investido Doctor Honoris Causa por la Universidad Pontificia de Comillas ICADE.

"El Derecho y los Derechos Humanos" ha sido el título de la lección impartida por D. Antonio Hernández-Gil, quien ha resaltado que los Derechos Humanos son el centro del sistema jurídico, aunque no están bien adecuados a la realidad social, hacen falta soluciones globales para la sociedad global en la que vivimos.

Hernández-Gil ha hecho también referencia al pluralismo y ha afirmado que términos como nacionalidad o territorialidad están cerca de su agotamiento, señalando con rotundidad que "estamos en la edad de los derechos, en un mundo sin fronteras".

Al acto han asistido numerosas personalidades del mundo académico, político, jurídico, así como una importante representación de la abogacía.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |